

*Auch wenn mein Herz mich schmerzt so sehr,
die Erinnerung an dich nimmt mir keiner mehr.*

Gedanken – Augenblicke, sie werden uns immer an dich erinnern und uns glücklich und traurig machen und dich nie vergessen lassen.

Ingrid König-Ritter

1. November 1935 bis 27. November 2017

ist für uns alle unerwartet jedoch friedlich eingeschlafen. Wir sind froh, dass ihr weiteres Leid erspart geblieben ist.

Du fehlst mir sehr:
Ernst König

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet statt am Freitag, 8. Dezember 2017, um 10.30 Uhr in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofs, Ostermudigenstrasse 116, 3006 Bern.

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Traueradresse: Ernst König, Hildanusstrasse 3, 3013 Bern